



Woke-Machine.org

Kevin.e se sent femme aujourd'hui

En toute occasion, il est essentiel d'accepter qu'un homme se sente femme et vice-versa car la reconnaissance de l'identité de genre est cruciale pour le bien-être et la santé mentale de chacun.e.

En niant sentiments et ressentis, en refusant leur légitimité, nous contribuons à la stigmatisation et à l'exclusion sociale.

Accepter et respecter l'identité de genre de chacun c'est contribuer à construire une société fluide et plus inclusive.

Laissons chacun être authentique et se sentir libre dans son identité de genre.

